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Магнитогорский государственный  
технический университет им. Г.И. Носова

Форум молодых лидеров 
«YouLead»

Семинар «Профессия. Будущее» 

С 14 по 16 ноября в Москве проходил IV ежегодный форум молодых лидеров «YouLead», который собрал око-
ло 500 участников из 40 городов России. Не прошло это мероприятие и мимо наших студентов. Мне удалось 
узнать некоторые подробности от одной из представительниц нашего вуза – Екатерины Казацкой.

25 и 27 ноября 2013 года студенты МГТУ приняли участие в  
практико-ориентированном семинаре «Профессия. Будущее», 
который проходил в Центре детского творчества Орджоникид-
зевского р-на «Родник» для учащихся школ Агаповского района. 
Цель семинара: расширение представлений школьников о мире 
профессий и формирование основных принципов выбора про-
фессии.

СОБЫТИЕ, КОТОРЫЕ...

Екатерина: «Форум оказался очень по-
лезным. В течение трех дней нам дали 
много полезной и интересной информа-
ции. Лекции иногда получались очень не-
обычными. Вели их разные бизнесмены, 
предприниматели. Они делились с нами 
бесценным опытом своей карьеры. Второй 
и третий день были расписаны по мину-
там: тренинги, семинары и соревнования. 
Самым запоминающимся был тренинг 
«Дизайн – мышление». Из негативных вос-
поминаний могу отметить тренинг «Как 
развить в себе лидерские качества». Дело 
в том, что у ведущего был очень агрес-
сивный стиль общения. Это насторожило 
и даже несколько отпугнуло. Еще одним 
запоминающимся моментом было обще-
ние с работодателями. Многие же были 
на «Ярмарке вакансий»? Вот и тут встре-
ча проходила примерно в такой форме. 
В конце все обменялись визитками для 
дальнейшего сотрудничества. Так что те-
перь есть все шансы найти работу в Мо-
скве».

На мой вопрос о пользе, которую принес 
форум, Екатерина ответила незамедли-
тельно: «Новые креативные идеи, пример-
ное направление своей будущей деятель-
ности и много позитивных эмоций».

Евгения ФОМИНА

М
ГТУ был представ-
лен на двух пло-
щадках: среднее 
профессиональное 

образование и высшее профес-
сиональное образование. Пло-
щадку высшего профессиональ-
ного образования представляли: 
директор Института строитель-
ства, архитектуры и искусства 

к.т.н., доцент Михаил Борисович 
Пермяков; зам. директора Ин-
ститута энергетики и автомати-
зированных систем, к.т.н., доцент 
Дмитрий Юрьевич Усатый, пред-
ставитель Института экономики и 
управления Глафира Викторовна 
Кузина; преподаватели факуль-
тета Стандартизации, химии и 
биотехнологии к.т.н. Татьяна Ни-

колаевна Зайцева и Мария Алек-
сандровна Зяблицева. Площадку 
среднего профессионального 
образования представляли:  зав. 
Отделением Ариткина Наталья 
Кузьминична, и Закирова Лилия 
Анатольевна,  специалист по ра-
боте со студентами Лаптева Ан-
тонида Геннадьевна.



В
последствии я при-
нимала участие в 
некоторых волон-
терских програм-

мах. Не могу сказать, что 
их было много, но какой-то 
опыт у меня .

Википедия дает такое 
определение:

«Волонтёрство или Во-
лонтёрская деятельность 
(от лат. voluntarius — до-
бровольно) — это широкий 
круг деятельности, вклю-
чая традиционные формы 
взаимопомощи и самопо-
мощи, официальное предо-
ставление услуг и другие формы 
гражданского участия, которая 
осуществляется добровольно на 
благо широкой общественности 
без расчёта на денежное возна-
граждение. Добровольцы, с точки 
зрения закона РФ — физические 
лица, осуществляющие благотво-
рительную деятельность в форме 
безвозмездного выполнения ра-
бот, оказания услуг (доброволь-
ческой деятельности)».

   Итак, волонтерство – это бла-
готворительная деятельность. 
Да, волонтеры за свой труд дей-
ствительно не получают денег. Но 
наградой является нечто другое. 

Для многих – моральное удовлет-
ворение, что ты делаешь что-то 
очень полезное и важное. Поисти-
не, помогая другим, мы помогаем 
себе. Еще в волонтерском дви-
жении принимают участие люди, 
далекие от ценностей потреби-
тельского общества. Однако это 
вовсе не означает, что среди во-
лонтеров преобладают «вольные 
странники». Могут быть и весьма 
высокопоставленные чиновники, 
и успешные бизнесмены. Волон-
терство – это возможность глуб-
же узнать некоторые вещи не 
глазами туриста или обывателя, 
а изнутри, приобрести необходи-
мые навыки и опыт, определить-

ся со своими целями 
в жизни. К волонтерам 
относятся намного се-
рьезнее, чем к заезжим 
путешественникам или 
любопытсвующим, во 
многих случаях — как к 
профессионалам.

   Волонтерство не 
обязательно должно 
быть организованным. 
Можно просто сделать 
то, что не сделали дру-
гие: затушить остав-
ленный кем-то костер, 
который может пере-
расти в пожар, собрать 

мусор, оставленный в лесу.
   В советские времена анало-

гом волонтерской деятельности 
были субботники. Люди выходи-
ли в свой выходной день, чтобы 
убрать территорию, посадить цве-
ты, покрасить заборы – сделать 
мир лучше. Сейчас появились 
различные организации, которые 
осуществляют координацию во-
лонтеров. Благодаря интернету 
люди могут найти соответствую-
щие группы в социальных сетях, 
узнать о различных программах и 
мероприятиях.

Анастасия САМОЙЛОВА

СТУДДЕНЬ

   Долгое время я считала, что волонтеры – это люди, которые 
проводят свое свободное время в больницах, помогая боль-
ным и умирающим, собирают одежду и продукты для жертв 
стихийных бедствий и бездомных, едут в бедные африканские 
страны бороться с нищетой среди местного населения и учить 
детей грамоте. Но каково же было мое удивление, когда вы-
яснилось, что волонтерство охватывает намного больше сфер.

Студенческие отряды МГТУ им. Носова приняли участие в об-
ластном торжественном слете, посвященном закрытию трудового 
семестра-2013. Оттуда они привезли в наш университет кубок 
«Золотой мастерок» и почетные медали.

СОБЫТИЯ, КОТОРЫЕ...
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«И без мастерка не возвращайтесь…!»

Интересные факты: Волонтерство

27 ноября в 8:00 наши бойцы во 
главе с Вадимом Анатольевичем 
Бобровским и Сергеем Юрьевичем 
Волковым отправились в Челя-
бинск.

В течение шестичасового пере-
езда ребята чем только не занима-
лись. Кто-то пришивал  лычки на 
форму, кто-то спал, кто-то смеялся, 
а проводники вместе с Владленой 
Балаевой учили корейский язык.

Анна Скоробогатова: По приезде 
мы все дружно пошли в «Subway». 
Все заведение наполнилось людь-
ми в зеленых целинках. Многие 
люди подходили и спрашивали кто 
мы и откуда. (смеется)

Наши ребята очень тщательно 
подготовились к юбилейному слету.

Екатерина Алексеева: В Челя-
бинск мы приехали с огромным ба-
гажом: у нас была плазма, для того 
чтобы показывать видеоролики о 
студенческих отрядах нашего уни-
верситета, различная атрибутика 
МГТУ (от значков до печатных из-

даний) и плакаты. А педагогический 
отряд привез с собой ростовую ку-
клу Батарейку.

Для бойцов студенческих отрядов 
Челябинской области была прове-
дена праздничная  концертная про-
грамма и церемония награждения.  
Отряды нашего университета вы-
ступили со зрелищным неоновым 
шоу.

Командир студенческих отрядов 
МГТУ Сергей Юрьевич Волков был 
награжден знаком почета Россий-
ских студенческих отрядов. Комис-
сар студенческих отрядов МГТУ 
Виктор Митрофанов был отмечен 
знаком почета за вклад в развитие 
студенческих отрядов.

Трудовой штаб МГТУ им. Носова 
уже в четвертый раз был признан 
лучшим вузовским штабом студен-
ческих отрядов по круглогодичной 
деятельности, получил переходя-
щий кубок «Золотой мастерок» и по-
дарочный сертификат в «М-Видео»!

Таисия Габитова: А еще на 

празднике проводили много различ-
ных конкурсов и викторин. Наши ре-
бята просто зажигали, мы активно 
принимали участие во всем. Было 
безумно весело и интересно!

Екатерина Алексеева: Атмос-
фера была очень дружелюбной, и 
мы легко находили общий язык с 
бойцами из других вузов. Вечером 
мы продолжили общение с ними в 
неформальной обстановке на за-
крытой вечеринке для студенческих 
отрядов.

Игорь Старков: Домой мы по-
ехали очень довольные, с массой 
впечатлений и эмоций. Праздник 
получился действительно  класс-
ным. Всю обратную дорогу мы пели 
песни, что еще больше подкрепля-
ло в нас позитивный лад.

Мы очень гордимся нашим шта-
бом и поздравляем их с победой! 
Надеемся, что переходящий  кубок 
и в следующем году останется в на-
шем университете, ведь ребята от-
лично работают.

• По прочности при растяжении 
бамбук в 11 раз прочнее стали

• В итальянской колоде играль-
ных карт отсутствуют дамы

• Чтобы избавиться от зубной 
боли, древние египтяне прикла-
дывали к деснам дохлую мышь 
– потому что у мышей особенно 
крепкие зубы

• В Америке американские гор-
ки называют русскими

• У индийского слона беремен-
ность длится более 25 месяцев

• Знаменитый символ Лондона 
Биг Бен на самом деле не явля-
ется ни башней, ни часами. Это 
– колокол, который весит тринад-
цать тонн

• Паук-крестовик каждое утро 
съедает свою паутину, а затем 
плетет ее заново

• Зажигалка была изобретена в 
1823 году, на 3 года раньше спи-
чек

• В Финляндии диагноз интер-
нет-зависимость является причи-

ной для освобождения от армии
• У белых медведей черная 

кожа, а мех не белый, а прозрач-
ный

• Самое смертельное заболе-
вание – бешенство. Официально 
подтвержден только один случай 
выживания после этой болезни

• Стрижка никак не влияет на 
скорость роста волос

• В эпоху сухого закона США 
половина заключенных тюрем 
приходилось на нарушение 
именно этого закона

• Более половины населения 
земного шара никогда не видело 
снега

• Бриллианты горят. Сжечь 
бриллиант легче, чем его золо-
тую или платиновую оправу. При 
температуре выше 900 градусов 
алмазы сгорают, не оставляя 
следа

Анастасия САМОЙЛОВА



КОМАНДА 
Петр Кощеев (П.К):  На самом 

деле команда существует с июня 
этого года, а играть начала с авгу-
ста, проведя несколько товарище-
ских матчей. Мотивацией для соз-
дания стал разговор с Алексеем 
Сергеевичем Гольцовым, по пово-
ду создания хоккейной команды. 
Я убедил его, и он оказал под-
держку. В нашей команде предо-
ставлены очень хорошие условия 
для игроков: и учеба, и спорт.

Алексей Сергеевич Гольцов 
(А.С): Расскажу по-другому. На  
чем строится весь студенческий 
спорт? Только за счет лич-нос-ти. 
Если человек личность, то у него 
все получится. Вот Петр занимал-
ся хоккеем с детства. Поэтому его 
поддержали в университете с его 
желанием. Если бы весь спорт 
строился также, то произошел бы 
большой подъем. Нужно, чтобы 
студент сам шел. А не из-за дав-
ления сверху. 

П.К: Мы не можем отбирать 
игроков с 11 класса. Иногда у че-
ловека по каким-то объективным 
причинам не получилось уйти в 
профессиональный спорт, напри-
мер, приоритет был отдан учебе. 
И вот на этом переломном этапе 
мы можем подхватить и привлечь 
человека, заинтересовать.

А.С: Ближайшая задача – это 
сплотить команду и убрать ее с 
улицы. Чтобы было меньше сво-
бодного времени. Постоянные 
тренировки, единый коллектив. В 
будущем, через год, два, мы мо-
жем попробовать себя на уровне 
всей России, в спартакиаде среди 
вузов.  И у нас есть все шансы 
представлять МГТУ на таком вы-
соком уровне. Думай, действуй, 
оптимизируй. Мы подумали, за-
тем стали действовать, увиде-

ли ошибки и исправили их. Есть 
все, чтобы создать приличную 
структуру и быть достойными со-
перниками. У нас есть хорошая 
поддержка со стороны МГТУ, ХК 
«Металлург», администрации го-
рода.

МОТИВАЦИЯ 
П.К: В этом вопросе нет никаких 

трудностей. Потому что все ребя-
та в команде живут хоккеем. Это 
их часть жизни.

А.С: Я считаю, что нужно пере-
ставать заставлять любить спорт 
в России. Необходимо интересо-
вать молодежь. Нужно предла-
гать, а не принуждать. Если чело-
веку предложить заниматься тем, 
чем он «горит», то он это берет и 
делает. В городе, где хоккей – это 
все, нет студенческой хоккейной 
команды. Это неправильно.

П.К: Студенческий спорт не 
профессиональный. Нет ни одной 
профессиональной спортивной 
команды в МГТУ. Мы не можем 

поставить студента-спортсмена 
на зарплату. Тут большую роль 
играет инициатива самих ребят. 
Их интерес.

А.С: В философском плане 
мы можем вспомнить Советский 
Союз. Люди за медаль, за грамоту 
делали невозможное. Была идея. 
Сегодня в России ее нет. Точнее 
ее хотят возродить, но никак не 
выходит. А она может быть только 
в спорте. Спортсмены – это люди 
со стержнем.  

 ТРЕНИРОВКИ 
П.К: Тренировки на льду про-

ходят по 2 раза в неделю. Конеч-
но, хотелось бы больше, но на 
данном этапе развития это уже 
что-то. Тренироваться надо. У нас 
появился тренер. Молодой, пер-
спективный, выпускник хоккей-
ной школы «Металлург», бывший 
игрок. У него есть что дать ребя-
там, есть чему научить.

ИГРЫ
П.К: На сегодняшний день мы 

участвовали в двух играх (прим. 
STUDENTA 24 октября состоя-
лась 3 игра со «Стальными топо-
рами»). Всего в сезоне будет 14 
игр. 7 на домашнем льду. Итогом 
будет play-off, в который пройдет 
6 команд. Конец сезона планиру-
ется примерно на май 2014. 

КАРЬЕРА 
П.К: На данный момент тен-

денция развития детского хоккея 
меняется. Родители хотят видеть 
своих детей хоккеистами уже с 
4-5 лет. Это рано. Есть примеры, 
когда ребенок добивался успехов, 
начиная играть с 11-12 лет. 

После студенческого спорта в 
России перспектив не так много, 
как в Северной Америке, напри-
мер. Если там после университе-
та, спортивная карьера только на-
чинается, то в России чаще всего 
заканчивается. 

А.С: Если в 18 лет не попал в 
основную команду, то в 99 слу-
чаях из 100, в принципе, можно 
забыть о профессиональной ка-
рьере.  Но часто энергии остается 
еще много, душа горит. И ее необ-
ходимо куда-то расходовать. Рос-
сия на самом деле и правда очень 
отстает в этом плане. И, возмож-
но, через 5-6 лет все изменится. И 
именно студенты будут состоять 
в профессиональных командах. 
Да и сами команды будут носить 
статус «студенческих». Дай Бог, 
чтобы наш студенческий хоккей 
не превратился в политику. На 
сегодняшний день этого практи-
чески нет. Можно сказать, что сту-
денческий хоккей в Челябинской 
области находится  в эмбрионом 
состоянии. 

Родители хотят видеть своих 
детей великими хоккеистами. Но 
таких 1 на 400 000. 

Мы не знаем, как правиль-

но воспитывать детей в спорте. 
Нельзя бросать ребенка в мутный 
океан. Нужно начинать хотя бы с 
речки. Нельзя забывать про тех, 
кто тонул. 

Не стоит изобретать велосипед. 
Нужно смотреть на чужие ошибки. 
Не брать лекало и перекладывать 
все на нашу страну. А включать 
смекалку. Сейчас в России ей, к 
сожалению, не дают развиваться. 

ЖЕНСКИЙ ХОККЕЙ
П.К: Надо, конечно, поставить 

сначала мужской. Обязательно 
необходима поддержка. На осно-
ве мужского хоккея будет легче 
строить женский.

А.С: Обмельчал мужчина. 
Очень страшно. Женщины реша-
ют много серьезных вопросов, а 
многие  мужчины не хотят или  не 
могут. Скорее всего, прекрасная 
половина заинтересуется хокке-
ем. Вполне возможно, что и тут 
женщины обойдут мужчин. На-
род, как и в Риме, просит хлеба и 
зрелищ. А этого на женском хок-
кей будет предостаточно.

П.К: Недавно прошел женский 
футбол. И говорят, это было ин-
тересно.

А.С: Участвовали целых 8 ко-
манд, ни одна, ни две. Они сами 
пришли. Сами захотели. Пришли, 
заявили, провели.

ЦИФРЫ.
Самому молодому студенту в 

команде – 19 лет.
Самому взрослому студенту – 

23 года.
Забито было 11 шайб.
Пропущено 3 шайбы.
Тренировки на льду – 3 часа в 

неделю.
Тренировки в тренажерном 

зале – 3 часа.

Евгения ФОМИНА
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хоккейный клуб мгту

Осенняя Спартакиада среди общежитий – 2013 

Мало где любят хоккей так же, как в нашем городе. И поэтому мне всегда очень стыдно, когда со мной 
начинают говорить на эту тему, а я не могу ничего рассказать в ответ. Да, я далека от хоккея. Но я ра-
ботаю над собой  И одним из первых шагов (я бы даже сказала большим прыжком) стал разговор с 
капитаном хоккейной команды МГТУ – Петром Кощеевым. На мою огромную удачу к нам смог присо-
единиться Алексей Сергеевич Гольцов – ведущий специалист отдела по воспитательной работе со спор-
тивными студенческими объединениями. Разговор получился очень плодотворным и не менее приятным.

Спартакиада среди общежитий является комплексным спортивно-массовым мероприятием для сту-
дентов и аспирантов МГТУ и проводится два раза в год - осенью и весной. Главной целью проведения 
данного мероприятия является привлечение студенческой молодежи к регулярным занятиям физической 
культурой и спортом, повышения уровня их физической подготовленности, а так же выявление силь-
нейших. спортсменов, которые в дальнейшем могут выступать и представлять наш вуз на областных и 
Российских соревнованиях. Спартакиада проводилась с 18 по 28 ноября во дворце спорта МГТУ.

СОБЫТИЯ, КОТОРЫЕ...

В программе соревнова-
ний было четырнадцать 
направлений. В спорта-
киаде могли принимать 

участие спортсмены любых видов 
спорта. Всего в спартакиаде уча-
ствовало 200 человек.

Организаторами соревнований 
выступили профком студентов и 
аспирантов МГТУ и Кафедра фи-
зического воспитания. На каждом 

виде соревнований было по два 
судьи-организатора - преподава-
тели кафедры и спорторги МГТУ. 
Судейская коллегия создавалась с 
учетом специфики конкурса.

К участию в соревнованиях до-
пускались студенты ФГБОУ ВПО 
«МГТУ», а так же студенты с пло-
щадок.

В спартакиаде приняли участие 
восемь команд. Команды фор-

мировались из студентов очной 
формы обучения 1-5 курса, про-
живающих в общежитиях МГТУ. 
Участниками стали: общежития № 
2, 3, 5, 3Б, площадок В, С, D. Со-
став команд не был ограничен. С 
командами занимались замести-
тели деканов по физической куль-
туре и спорторги общежитий.

По итогам всех видов места рас-
пределились следующим образом:

1 место общежитие №3
2 место общежитие №2
3 место общежитие №5
4 место общежитие №3Б
5 место общежитие площадки D
6 место общежитие площадки B
7 место общежитие площадки С
В каждом виде соревнований 

были свои победители, и обще-
житию, занявшему первое место в 
данном виде вручались кубки. 

Общежитиям, занявшим 2 и 
3 место в общей таблице были 
вручены денежные сертификаты 
и большие торты с символикой 
спортивного студенческого клуба. 
Победителю - общежитию №3, 
был вручен переходящий кубок и 
денежный сертификат, ну и конеч-
но же, торт.

Александр УМАНЧУК



СТУДДЕНЬ4

Редактор:  Л.А. КРИВОНОГОВА
Макет и верстка: А. УМАРОВ 

Корреспонденты:   Е. ФОМИНА, Я. ПЛЕШИВЦЕВА, 
Т. ПОНОМАРЕВА,  Н. САМОЙЛОВА, Е. НОВИКОВА

СТУДДЕНЬ

В городе наконец-то появился снег, а мы не перестаем удив-
ляться талантам наших студентов. Совсем недавно 9 предста-
вителей вуза приняли участие в заочном Всероссийском кон-
курсе социальной рекламы «Взгляд молодых». И все 9 были 
отмечены грамотами. А двое стали обладателями дипломов. Но 
сначала немного о самом конкурсе.

Мама… как много в этом слове! Мама научила меня первым 
словам, при ее поддержке я делала первые шаги. Она кормила 
меня самой вкусной кашей на свете, завязывала бант, чтобы я 
была самой красивой девочкой в детском саду, и никогда не 
давала в обиду. С ее помощью я получила первую пятерку в 
школе, с ней же поступила в университет. Мама!

Такая распространенная привычка как 
табакокурение, по данным Всемирной 
организации здравоохранения, провоци-
рует 90% смертей от рака легких, хрони-
ческого бронхита и ишемической болезни 
сердца. 

Я люблю тебя, мама! 

социальная реклама Бросай курить,  
вставай на лыжи! 

К
аждое последнее вос-
кресенье ноября в Рос-
сии отмечается между-
народный день матери. 

В честь этого события волонтер-
ским движением «По зову серд-
ца», созданным в рамках про-
граммы развития деятельности 
студенческих объединений, 22 
ноября была организована акция. 

С самого утра наших дорогих мам 
– преподавателей и сотрудников 
университета – у дверей с цвета-
ми в руках  встречали волонтеры. 
Акция прошла не только в основ-
ном здании МГТУ, но и в корпусе 
института экономики и управле-
ния, расположенном на пр. Лени-
на, 24, и на площадках Многопро-
фильного колледжа.

Конечно, данным жестом мы не 
можем выразить все то, что дали 
и продолжают давать нам мамы. 
Однако что может быть лучше по-
даренного хорошего настроения с 
самого утра?

Людмила КРИВОНОГОВА

В
ОЗ назвала табакоку-
рение чумой 21 века, 
сообщив, что на долю 
табака приходится 1 из 

10 смертей среди взрослого насе-
ления. Для того, чтобы привлечь 
внимание студентов к проблеме 
табакозависимости, активистами 
волонтерского движения «По зову 
сердца», созданного в рамках 
программы развития деятельно-
сти студенческих объединений, 
21 ноября была проведена акция 
«День отказа от курения».

Акция прошла в три этапа. На 
первом этапе у южного входа 
МГТУ волонтеры предлагали об-
менять студентам-курильщикам 
сигарету на конфету. Вторым зве-
ном антитабачной цепочки стала 
ростовая кукла, олицетворяющая 

сигарету. Сигарета «ходила» по 
близлежащей территории уни-
верситета и изымала предмет 
зависимости у жертв пагубной 
привычки. В холле южного входа 
разместилась игровая площадка, 
на которой курильщикам предла-
галось сыграть в икс-бокс, но не 
безвозмездно. Цена участия – три 
сигареты. Более того, в случае 
проигрыша студент должен был 
сдать на утилизацию всю пачку.

Плодом акции стало полное 
десятилитровое ведро сигарет, 
которое впоследствии было под-
вержено утилизации. Цените 
свое здоровье и здоровье ваших 
близких! Не подвергайте их такой 
опасности!

Людмила КРИВОНОГОВА

 Целью конкурса, как и многих 
других подобных мероприятий, 
было воспитание студентов через 
творчество и общечеловеческие 
ценности: милосердие, веру, то-
лерантность. Впрочем, это орга-
низаторам удалось на 100%. Ведь 
каждая номинация заставляла за-
думаться участников о самом веч-
ном и необходимом. А сами но-
минации звучали так: «Широкая 

тропа добра», «ЗДРАВствуй!», 
«Ты и твои мечТЫ», «Экоплане-
та», «Зову тебя Россиею».  Темы 
как всегда актуальные и важные. 
Особенно для молодого поколе-
ния, ведь главными участниками 
были люди как раз с 14 до 30. Ра-
боты представляли собой плака-
ты (листовки) на выбранную тему.

А теперь самое время расска-
зать о победителях. Обладате-

лем спец-приза в номинации «ТЫ 
и твои мечТЫ» стал Хожиакбар 
Арипжанович Абдурасулов. Побе-
дителем и обладателем диплома 
в номинации «Зову тебя Росси-
ею» стала Анна Николаевна Ива-
нова. 

Поздравляем всех участников и 
победителей! Новых побед Вам!

Евгения ФОМИНА


